



## 2学期スタート

台風10号の騒動で夏休みが終わりました。幸い下関市は他県に比べて大きな被害は少なかったと思いますが、皆さんご無事でしたか。

今年の夏は全く雨が降りませんでした。園の記録によると、7月23日以来27日間も晴れの日が続きました。昔は小学校の夏休み帳に毎日の天気を書く欄があり、夏休みの最後になって毎年誰かに見せてもらっていたのですが、今年の夏に限ってはその必要は全くありませんでしたね。

ただ、暑さは昔とは比較になりません。園の保健担当が毎朝職員室に掲示している暑さ指数の目安で最も高い「危険」は、42日間の夏休み期間中何と36日もありました。暑いはずですよ。

一方、8月8日の夕方、突然携帯電話の地震警戒アラームが鳴り響きました。当時24人ほど園児がいましたが、職員も園児たちも慌てることなく、とても冷静に身をかがめ安全を確保しているのに感心しました。その後南海トラフ地震臨時情報の発表。不安な毎日を過ごしました。

さて、2学期が始まりました。子どもたちの元気な声が再び園舎に響き渡っています。2学期は大きな行事がたくさんあります。始業式では、昨年度2学期の主な行事写真を見せながら、期待を膨らませてもらいました。子どもたちは、行事を通して成長します。2学期は、子どもたちが最も成長するときです。子どもたち一人ひとりが輝き大きく飛躍する2学期になるよう、我々教職員も精一杯お手伝いしてまいります。

まず運動会。今年度は10月19日(土)開催を予定しています。本園は、運動会で毎年様々な挑戦をしていますが、今年度も2点ほど新たにチャレンジするものがあります。

一つ目。園児を3チームに分け、個人競技、団体競技を得点性にして互いに競わせます。つまり、優勝チームが決まるわけです。自分がチームの勝利に貢献できるよう最後まであきらめずがんばろう、同じチームの仲間を一生懸命応援しようという仲間意識が少しでも育ってくれたらというねらいからです。

二つ目。全クラスの保護者の皆様にも競技に参加していただく種目を設けます。コロナ禍の前は行っていましたが、運動会を半日日程にしたため保護者の出番が犠牲になってしまいました。今年度は、少しでも保護者の皆様の勇姿を披露していただく場を設け、子どもたちと運動会を楽しんでいただきたいと思います。

右は、今年度の会場図です。今年度も席を区画し、あらかじめ前列と後列の希望を聞いた上で、園児によるくじで場所を決めます。詳細は、後日改めてお知らせします。

運動会に限らず、私たち教職員もよりよいものを追求して新たなことにどんどん挑戦していきます。そして、子どもたちとともに成長したいと思います。

2学期もよろしくお願いいたします。



新しい園バス

